
沙头街道关于深圳市福田区第八届人民代表
大会第二次会议代表建议第 20220081 号
《关于打造上沙特色“三宜街区”的

建议》的回复

尊敬的黄新权等代表：

你们提出的《关于打造上沙特色“三宜街区”的建议》（第

20220081 号）已收悉，经认真研究，现回复如下：

区委领导于 2022 年 5 月 13 日召开上沙村“三宜街区”创建

方案研讨会，会议研究听取了上沙村“三宜街区”创建工作及上

沙村改造提升方案等有关情况的汇报，情况如下：基于上沙村现

状，会议明确，暂不将上沙村纳入我区城中村“三宜街区”创建

工作，由区城管局与市级有关部门做好沟通对接和落实。

我办将继续联合上沙社区党委及上沙实业股份有限公司，积

极推进上沙村环境综合治理提升，不断完善公共服务配套，全面

提升民生福祉。

福田区沙头街道办事处

2022 年 11 月 25 日


